
qqqqq Interrogazione n. 509
presentata in data 19 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Binci
“Ricevimento organizzato dalla Regione Marche a Roma per la promozione dei
prodotti tipici trasmesso nella punt ata di 'Presa dirett a' del 16/10/2011”
a risposta orale

Premesso:
che è in atto una profonda  crisi economica che sta attanagliando anche l'economia

marchigiana;
che migliaia di famiglie marchigiane non riescono a raggiungere la fine del mese per

l'aumento dei costi e la drastica riduzione delle entrate derivanti dalla crisi occupazionale;
Tutto ciò premesso, considerato:
che nella puntata della trasmissione “Presa Diretta” del 16 ottobre scorso viene manda-

to in onda uno spezzone del ricevimento per Vip svolto nella Casina di Macchia Madama a
Roma organizzato dalla Regione Marche per la promozione dei prodotti tipici;

che durante la trasmissione questa “cena” viene definita  “la Festa Romana organizzata
con soldi pubblici per la promozione dei prodotti regionali marchigiani”;

Il sottoscritto Massimo  Binci, consigliere Sinistra Ecologia Libertà,

CHIEDE

Alla Giunta regionale di sapere:
1) qual è il Servizio della Regione Marche che ha organizzato l'iniziativa;
2) se manifestazioni simili a queste  si sono già svolte nei precedenti anni e se si da quanti;
3) con quali fondi è stato finanziato tale evento mondano;
4) quanto è costato complessivamente l'evento alla Regione Marche e quale ritorno

economico e finanziario hanno ricevuto negli anni gli agricoltori e le imprese marchigia-
ne del settore;

5) chi ha partecipato in rappresentanza dell' Istituzione e della Regione Marche;
6) quale sia la strategia politica e di marketing che giustifica una serata riservata a vip per

la promozione di prodotti regionali.


